Neuer Boden für Turnhalle

Sperrung ab kommenden Montag bis 16. September

Gottfriedingerschwaige. (li) Ab kommenden Montag, 24. August, ist die Gottfriedinger Turnhalle wegen Erneuerung des Bodenbelags gesperrt. Die Fachfirma Obermeier aus Landau wird den in den 70er-Jahren verlegten und inzwischen sehr schadhaft gewordenen PVC-Belag durch einen neuen Kunststoffbelag ersetzen. Die Turnhalle ist am Mittwoch nach Schulbeginn wieder zugänglich.

Wie bei der letzten Gemeinderatssitzung beschlossen, wurde der Zuschlag für die Erneuerung des schadhaften Turnhallenbodens an den günstigeren von zwei Anbietern, die Fachfirma Obermeier in Landau an der Isar gegeben. Der Zahn der Zeit hat seine Spuren seit dem Turnhallenbau in den 70er Jahren an dem sehr beanspruchten und strapazier-

ten PVC-Belag hinterlassen, die nun sogar eine Gefährdung für die Benutzer darstellen. Die Gemeinde ist sich seiner Verantwortung darüber bewusst und sah wegen Verletzungsgefahr der Schul- und Freizeitsportler an mehreren Stellen des Bodens dringenden Handlungsbedarf. Da eine Ausbesserung mindestens genauso zeit- und kostenaufwändig gewesen wäre, hat man sich für die komplette Auswechslung des Bodenbelages entschieden.

Es ist sowohl Bürgermeister Gerald Rost als auch dem gesamten Gemeinderat ein besonderes Anliegen, dass der Schul- und der Vereinssport unter optimalen Voraussetzungen stattfinden kann. Man sieht es als Aufgabe, die Jugend von klein auf dem Sport zuzuführen und damit einen Beitrag zu leisten, die

Persönlichkeits- und Identitätsentwicklung der Kinder und Jugendlichen zu unterstützen, gesundheitlichen Beeinträchtigungen entgegenzuwirken und das psychophysische Wohlbefinden von Heranwachsenden zu fördern, sowie Bewegungs-, Spiel- und Sportaktivitäten als selbstverständliche Elemente alltäglicher Lebensführung zu vermitteln und darüberhinaus die nachwachsenden Generationen zu einer kompetenten und kritischen Teilnahme am gesellschaftlichen Bereich Sport hinzuführen.

Als Zeitpunkt für die Sanierungsmaßnahme hat man wohlweislich die Schulferien gewählt, bittet aber auch die Bürger, die in diesem Zeitraum die Halle nicht benutzen können, um ihr Verständnis. Die Arbeiten müssen bis zu Schulbeginn fertig gestellt sein, so dass die Turnhalle am Mittwoch den 16. September wieder für alle Sportler zugänglich

ist.

Es wurde ein hellerer Belag als bisher gewählt, um die Turnhalle nicht nur optisch etwas freundlicherer zu gestalten, aber insbesondere wurde auch auf die Beschaffenheit geachtet. Der neue Boden wird in Bahnen verlegt und entspricht allen richtungsweisenden und zukunftsorientierten Qualitätsstandards, die alle Kriterien an Sicherheit, Umweltverträglichkeit und Wirtschaftlichkeit erfüllen.

Bei einem Ortstermin besprachen Bürgermeister Gerald Rost, stellvertretender Bürgermeister Georg Schmidbauer, VG-Geschäftsführer Ludwig Meindl und Richard Obermeier junior die Details der Ausführung für die Belags-Erneuerung.



Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer, Bürgermeister Gerald Rost, Richard Obermeier junior und Verwaltungsgemeinschafts-Geschäftsführer Ludwig Meindl (von links).